

2024-06-11

Con chicanada, entran 7 diputados como personeros de Morena en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://laredsocial-noticias.com/wp/con-chicanada-entran-como-diputados-7-personeros-mas-de-morena/>

Consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México, pidieron una investigación interna por la filtración de proyectos para favorecer a Morena y dotarlo de 7 espacios plurinominales con los que quedó cerca de la mayoría calificada.

Concretamente, se acusa al periódico La Jornada, de haber publicado un proyecto específico que ni los mismos consejeros del Instituto conocían, con el que se avaló que Morena incrementa sus diputados de representación proporcional (pluris)

Tras el resultado aplastante del 2 de junio, a Morena sólo le correspondían 2 pluris pero, varios de sus diputados electos anunciaron que cambiarían de partido y se pasaron a los partidos aliados como el PT y PVEM.

Así, mediante un acuerdo de los partidos de esa alianza, lograron disminuir ficticiamente el número de diputados que le correspondían a Morena lo que permitió la adjudicación de 7 diputados más para ese partido.

Morena beneficiará a figuras como Valentina, hermana de Martí Batres y de la ministra de la Corte, Lenia Batres; y Pedro Aces, hijo del líder sindical morenista. Sólo se quedó a un solo voto de los 44 que necesita para la mayoría calificada.

Esta discusión del acuerdo, avalado por el pleno del Consejo del Instituto Electoral, se efectuó el sábado pasado. El consejero Leonardo Valle presentó la modificación y al domingo siguiente, con el respaldo de la presidenta del Instituto, se aprobó.

Patricia Avendaño es la presidenta. El acuerdo tuvo los votos en contra de las consejeras Erika Estrada y Carolina del Ángel. Los partidos de oposición exigían respetar los porcentajes de representación proporcional y dijeron que impugnarán.

Con esta nueva composición, Morena está a un solo voto de ratificar al fiscal de la CDMX.

Carolina del Ángel advirtió que no hubo claridad para saber qué fue lo que se votó, y lamentó el tono de violencia con que se dio dicho proceso para avalar la asignación de 7 diputaciones.

La maestra Sonia Pérez, también denunció la farsa y anunció que pediría una investigación ante la contraloría interna del Instituto, por la filtración de documentos, ya que el proyecto fue entregado a La Jornada antes de conocerlo los consejeros.

"La Jornada hizo una publicación, ya con datos del proyecto cuando ni siquiera las consejerías lo teníamos. Me parece muy importante que se respete el ámbito de atribuciones que tenemos para analizar de primera mano los documentos"